



高道小だより

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

令和6年9月30日

第8号

文責 柳井 雅衣

きれいになったトイレを大事に使わせてもらおう

夏休み期間中に北校舎1階のトイレ工事がされたことはご存知とおもいます。こちらは、小林製薬株式会社様の「小学校に洋式トイレプレゼント！」企画に清田先生が応募した結果、見事当選し実現したものです。工事関係を通じてひえいりかつどうほうじん日本トイレ研究所が担われました。中学年男女トイレに洋式トイレが1つずつ増え、床面が乾式になり、扉まで塗り替えていただいたことで、トイレ全体が清潔感のある空間に生まれ変わりました。子どもたちもその変容に驚き、きれいになったトイレを毎日快適に使わせてもらっています。本当にありがたいです。

24日には、3～6年生がオンライン特別授業「トイレを快適にする方法を学ぼう！トイレ快適教室」に参加しました。ベンキョー博士の案内で、トイレの汚れやすい部分やその原因を知り、トイレ掃除の仕方と正しい手の洗い方を詳しく学びました。今回寄贈いただいたことをきっかけに、子どもたちが共有空間としてのトイレをマナーを守って使い、健康的な生活を営むことができるよう学校でも引き続き取り組んでいきたいと思ひます。



先輩との再会・あこがれの姿！！

夏休み明け、岱明中学校2年生3人が職場体験学習、ルーテル学院大学3年生の宮本さんが教育実習に取り組みました。明るく優しい先輩たちと共に学び、みんなとても嬉しうでした。中学生3人は本校の卒業生。きちんとあいさつをして担当の先生の指示をよく聞き、後輩たちと積極的に関わろうとする姿に、卒業して1年半でこんなに頼もしく成長してくれたのかと感激の2日間でした。

教職を目指す宮本さんは、昨年9月に5日間の学修を経ての今回の教育実習では、授業を参観して先生方の指導の工夫や声かけを学び、授業をすることで子どもたちからたくさんのおこを学ばれました。「先生になりたいという思いがますます強くなりました」と語る宮本さん、高道小での実習経験を活かし、大学でさらに学んでほしいと思ひます。未来の先生を応援しています！



25日、火災避難訓練を実施

4月の地震・津波避難訓練、6月の不審者侵入避難訓練、今回で3回目の避難訓練となりました。「南校舎2階の家庭科室で出火」9:45に非常ベルが鳴り、運動場への避難を指示する放送のあと3分半程で全員無事に避難することができました。消防署員の方々にも訓練の様子を見ていただき、落ち着いて避難できたことをほめられました。火事を見つけたら必ず大人に知らせることや延焼を防ぐためにドアや窓を閉めること、こうした訓練を重ねることがいざという時に迷わず行動することにつながると話をされました。くり返し訓練で高まっていくことを実感できました。

高道小学校の教育活動の様子は、学校ホームページでも紹介しています。この高道小だよりも前号からホームページに掲載し読んでもらっています（SDGsの取組の一環）。どうぞよろしくお願ひします。 <https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

